

令和2年6月9日

保護者のみなさんへ

五條市立野原小学校長

夏に向けた新型コロナウイルス感染症対策について

平素は、学校教育に格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。学校での子どもたちは、ようやく1日授業になれ始めている様子です。

さて、学校では、これまで登下校中の様子を観察したり、外遊びや体育の授業を実際に行ったりする中で、これからの暑さへの対応策を考えて参りました。この度、以下の対応について追加変更することにしましたのでお知らせします。

子どもたちへの指導につきまして、保護者のみなさまにおかれましてもご協力をお願い申し上げます。

本校における対応（追加・変更）

【1】登下校時のマスクの着用について

今後、登校途中に体調不良を訴えることが多くなると考えられます。

熱中症対策と新型コロナウイルス対策の両方を視野に以下のように指導します。

○登下校中は前後に最低でも1mの間隔を開けることを心がける。

※指導上は1.5mを目安とします。

○その際、体調に留意して、マスクを外してもよい。

○マスクを外す場合は、「しゃべらない」を守る。

文部科学省「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル（2020.5.22 発行 Ver.1）」によると、学校教育活動においては「気候の状況等により、熱中症などの健康被害が発生する可能性が高いと判断した場合は、マスクを外してください。その際は、換気や児童生徒等の間に十分な距離を保つなどの配慮」が必要とあります。また、「体育授業におけるマスクの着用は必要ありません。」とあります。登下校においてもこれに準ずるかたちとします。

また、咳エチケットの大切さについて、授業再開時に子どもたちに指導したところですが、今後も繰り返し意識を高めます。

【2】エアコン使用時の常時換気について

教室での授業中は、エアコンを常時使用しマスクを着用します。

教室内の密閉を避けるため、2方向の窓から常時換気を行います。